



Leinen los!

Am Freitag, den 15. April 2022, geht es in Lelystad am IJsselmeer los.

Sechs Monate werde ich mir Zeit nehmen, um eine richtig schöne Reise zu machen – und meine Liebste(n) werden mich zumindest zeitweise begleiten 😊.

Nach über 35 Jahren hatte ich die Möglichkeit, ein wenig früher als gedacht bei meinem Arbeitgeber ein Abschiedsgeschenk zu erhalten. Da wurde nicht lange überlegt – im Herbst 2020 haben wir „Albatros“, eine gepflegte Compromis 999 gekauft und mit vereinten Kräften auf unsere Bedürfnisse angepasst.

Hatten wir zum Zeitpunkt des Kaufs noch die Idee, über die Donau, das schwarze Meer, die Türkei und Griechenland in die Adria zu fahren und mit der Spedition nach Basel in den Rhein, haben wir nun unsere Pläne geändert. Der fürchterliche Krieg mit all seinen Folgen zwingt uns dazu.

Es wird von Lelystad über IJssel und Rhein nach Wesel gehen, durch die Kanäle nach Berlin und über die Oder nach Stettin. In Stettin wollen wir den Mast stellen und dann Richtung Rügen und Bornholm segeln. Wie es dann weitergeht, hängt vom Wetter, den politischen Situationen, der Gesundheit und vor allem von Lust und Laune ab. Auf der Wunschliste stehen: Polen, Schweden, die dänische Südsee und die schöne Schlei, kuschelige Häfen, einige Nächte vor Anker, immer gutes Essen und leckere Getränke.

Fahrräder und Beiboot sind an Bord, um Land und Leute auch jenseits der Liegeplätze kennen zu lernen.

Gerne werde ich Euch berichten

Im Spätsommer geht es zurück, vielleicht via NOK, Helgoland, Norderney – mal sehen.

Ich wünsche uns allen eine schöne, gesunde und friedlichen Saison 2022, bis bald

Uli

Ulrich_Roskopf@yahoo.de, +49 173 3463560

P.S. zur traditionellen Einhandregatta am 02. Oktober bin ich natürlich im SCR 😊